

L'association Les Possibles rouvre « progressivement »

« L'idée, c'est de rouvrir progressivement », annonce Christophe Dousin, directeur du centre social les Possibles. À partir du lundi 15 juin, le centre social reprend ses activités en douceur : « Uniquement sur inscription, et seulement pour ce qui concerne le planning de juin. La porte d'entrée reste fermée jusqu'à nouvel ordre, les maisons de quartiers ne sont pas rouvertes pour le moment non plus ».

Il est donc nécessaire de téléphoner directement aux professionnelles référentes, avant de se rendre place Gambetta. Seules les personnes inscrites sur les activités pourront entrer

dans les locaux, en respectant le protocole (port du masque obligatoire, distanciation...). « Nous allons tout faire pour accueillir dans les meilleures conditions, c'est pourquoi nous limitons les places malgré de nombreuses demandes ».

Pour le Point information Jeunesse, il faudra également prendre rendez-vous (06 78 29 73 99). La situation sera revue en fonction des mesures gouvernementales pour considérer s'il est envisageable ou non d'ouvrir plus. En attendant des jours meilleurs, l'Échappée, le centre social itinérant, continue à circuler dans les quartiers à la rencontre des habitants.